

大池中学校だより



学校教育目標 『 心豊かでたくましい実践力のある生徒を育てる 』

6/26(木)『夏の中体連大会に向けた「壮行会」』を実施！

『3年間の集大成！キャプテンからの思いをつなぐ！』

仲間へ、保護者の方へ、そして大切な後輩へ・・・つなぐ

『壮行会』での3年生キャプテンの言葉からは、大会に向けた抱負だけではなく、3年間ともに活動を頑張ってきた仲間へのメッセージや後輩に対しての思いなど、いままで部活動を通して関わってきた、お世話になってきた人たちへの感謝の思いもありました。

3年生のみなさんには、自分のために、仲間のために一生懸命にひたむきに頑張っていると思います。その一生懸命にひたむきに頑張る姿は、言葉ではなく、『3年生の背中で、プレーで2年生・1年生の後輩につなぐ』ことができます。そして、一生懸命に支えてくれた保護者のみなさんや先生方へ感謝の思いとしても必ず伝わると思います。

『大池中学校は先輩の姿から学べる学校』をぜひ、体現(プレーや行動で表す)してほしい。頑張れ3年生！頑張れ大池中学校！ファイト！

昨日の『壮行会』の様子から、運動部キャプテンからの言葉を紹介します！

キャプテンの言葉を、思いをつなぐ大池中学校の『壮行会』

サッカー部(1回戦6/28)



日々の練習の成果を発揮して頑張りたい。3年生は最後の大会となるので今まで以上に頑張る。1回戦の相手は練習や試合と一緒に取り組んできたチーム。3年間の練習の成果を発揮し、試合に出られないチームの仲間のためにも、全力を尽くす。

軟式野球部(2回戦6/29)



春の大会では準優勝だったので、その悔しさをバネに頑張ってきた。目標は三四地区優勝。今まで教え、支えてくれた方に感謝の気持ちを持ち、この仲間と1日でも長く野球を続けられるようにあきらめない。日々の努力の成果を発揮して頑張る。

女子テニス部(2回戦6/28)



「仲間同士よく見て伝えあい、自分の強みを見つけてプレーに活かす。全員で協力する」という活動目標があり頑張っている。団体は東海出場。個人はそれぞれがベストを尽くし日々の練習の成果を出すこと。今までの練習を思い出し一生懸命頑張る！

ソフトボール部(1回戦6/28)



春の大会の課題を夏に活かす。守備はゴロ捕球などを徹底、打撃はバントを含めタイミングをとれるように。県大会出場を目標にしている。最後まであきらめない戦いで、チーム全員で頑張る。3年生にとっては最後の大会を悔いの残らないようにやりきる。

男子テニス部(2回戦6/28)



三四地区大会の目標は「東海大会出場」。今までの練習の成果を発揮し、春の大会の課題を夏に活かす。今まで一緒に頑張ってきた仲間と支え合いながらチームとして成長してきた。この仲間とともに最後まで頑張る。

女子柔道部(1回戦6/28)



3年生にとっては最後の大会になる。だからこそ全力で頑張りたい。団体戦でも個人戦でもベストを尽くして頑張る。春の県大会の課題に向き合い頑張ってきた成果を活かし、これまでの日々の練習の成果を発揮して頑張りたい。

男子柔道部(1回戦6/28)



3年生にとっては最後の大会になる。だからこそ全力で頑張りたい。はじめての中体連大会を見ることになる1年生に対して、3年生の頑張る姿を見せ、この部活動に入って良かったと思ってもらえる大会にする。

女子剣道部(個人6/28)(団体戦7/5)



【男子部と女子部と一緒に大会に向けてのメッセージを伝えてもらいました】大会目標は「東海大会出場」。毎日の稽古では1本を取るために何度も打ち込み悔しさと達成感を分かち合いながら仲間とともに強くなってきた。(男子部に続)

男子剣道部(個人6/28)(団体戦7/5)



(女子部の続きとして・・・) 剣道部には「主一無敵(しゅいつむてき)」という大切にしている言葉がある。この言葉を胸に「自分の剣」と「仲間」を信じて戦い抜くことを誓う。今まで支えてくれた方々に感謝を込めて最後まであきらめずに戦う。

男子バスケットボール部(2回戦7/5)



三四地区大会の目標は「県大会出場」。春の大会の悔しさを持って、チームみんなで頑張る。3年生は最後の大会となるので、今まで練習の成果を発揮して全力で頑張りたい。チーム一丸となって、みんなで最後まで精一杯走り切りたい。

女子バスケットボール部(2回戦7/6)



今まで先生や先輩方から学んできたことを活かして頑張る。1人1人の足りないところを互いに補い合って悔いのないように戦う。これまでの努力をチームみんなで行くように、今1人1人ができることを全力で頑張る。

女子バレーボール部(1回戦7/6)



顧問の先生方に指導してもらい、今までチームみんなで日々の練習に励んできた。私たちは、1回戦の相手は塩浜中学校。日々の練習の成果を発揮して、チーム一丸となって最後まであきらめないで頑張る。

男子バレーボール部(1回戦7/12)



大会の目標は「優勝」。チーム一丸となって、自分たちらしいプレーで頑張っていきたい。今まで支えてくれた先生や家族のためにも、応援をチカラにかえて、日々の練習の成果を発揮して、優勝目指して最後まで頑張る。

女子卓球部(1回戦7/5)



団体戦1回戦は常磐中学校。大会目標は「今まで練習してきたことを最大限に発揮し、これからのにつなげていくこと」。卓球部はお互いの改善できるところを教え合い様々ところで成長してきたので、悔いのないよう精一杯戦う。

男子卓球部(1回戦7/12)



顧問の先生の指導のもと日々の練習に励んでいる。団体戦1回戦は富田中学校。中体連大会での目標は、「今まで練習してきたことを最大限に発揮し、これからのにつなげていくこと」。大会では悔いのないよう精一杯戦う。

陸上競技・水泳(校外活動)



【陸上】校外で活動をしているが4名とも日々の活動を頑張っていて取組んでいる。3年生は最後の大会となるが、最後までしっかりと走り切りたい。
【水泳】出場する選手みんな、それぞれ活動する場所は違うけど、みんなそれぞれ頑張っています。県大会出場に向けてベストを尽くして頑張る。

→→ 3年O組 OO OO さん

中体連出場のみなさん、日々の練習 本当にお疲れさまでした。今まで積み重ねてきた努力を発揮できる大きな舞台です。成績や結果はもちろん大切。それ以上に「自分を信じて」やりきったという経験はこれからの人生の力になります。自分のチーム、仲間を信じて最後まで全力でぶつかってください。心から応援しています。



生徒会より応援の言葉

